
 

2020-21年度クラブテーマ 

「一視同仁」～優しさを育てよう！～ 

The Weekly Journal of Kuzuha Rotary Club 

  ６月２３日 ゲスト ２名 

小畑 紘志 様 

黄   開運 様（米山奨学生) 

 ２１８９ 
   6  ２３ 

   82名 

  － 

   44名 

2020-21年度 最終例会プログラム  

１２：３０ 開会点鐘  

・ロータリーソング  

  「奉仕の理想」 

・幹事報告 

・出席状況報告 

― お食事の時間 ― 

 「黙食にご協力お願いします」 

 

 

 

・退任のご挨拶 

    初木 賢司 会  長 

    橘 喜久夫 副会長 

    白井 博巳 幹  事 

    木﨑 信也 S  A  A 

・その他   

  ニコニコBOX   委員会報告 

１３：３０ 閉会の点鐘 

・本日の会合 例会終了後 

＜友好クラブ委員会＞(敬称略・順不同) 

初木、山口尚志、國田、米田、橘、白井 

源本、宮地、田中商人、森岡、松吉 

柏本、田代、今平 

 

＜ゴルフ同好会総会＞(書面) 

 「 奉仕の理想」 

 

奉仕の理想に集いし友よ 

 御国に捧げん我等の業 

望むは世界の久遠の平和 

 めぐる歯車いや輝きて 

永久に栄えよ 

 我等のロータリー 

本日の歌♪ 

￥171,000- 

 ￥1,005,000-  

 

 

■本日の配布物 

・6月30日週報 

■本日の回覧物 

①21-22年度7月例会出予定表 

②バナー（稲田義治会員・田中宏一会員） 

■地区行事等出席報告(敬称略)  

6/28 会長幹事会 初木、白井、米田       

■地区行事等出席予定(敬称略)  

7/28 会長幹事会 米田、田中商人 

＊久々に皆様の元気なお顔を拝見できた 

 喜びに                 初木賢司 

＊皆様のお顔を見れた喜びに     岡山量正 

＊頑張れﾛー ﾀﾘー 頑張れﾆｯﾎ゚ﾝ      源本将人 

＊初木会長ごくろうさんでした  山口伊太郎 

*ご無沙汰しておりましたお誕生日祝 

 ありがとうございました        今平健一 

＊久々の例会開催の喜びに    北川順清 

＊皆様にお会いできました喜びに 日野守之 

＊皆さんと久しぶりに会えた喜びに 木﨑信也 

＊ゴルフ同好会「コロナに負けるなｺﾝﾍ゚」に参加 

 

 

今後の予定 

７月７日(水) きらら 

１２：３０～１３：３０ 

■2021-22年度 初例会 

■就任挨拶  

  会長・副会長・幹事・SAA 

■プログラム発表 

■第1回定例理事会 (例会終了後) 

７月１４日(水) きらら 

１２：３０～１３：３０ 

■理事就任挨拶  

 特別・長計画期・職業・社会・国際 

 青少年・研修・会員増強 各理事  

  させて頂きありがとうございました   川上和之 

＊長期間欠席し申し訳ございません  原田武夫 

＊久々の例会出席の喜びに      髙島叔孝 

＊コロナに負けず出席出来て      駕田  毅 

＊例会再開の喜びに            原  卓生 

＊入会一年を迎えた喜びに       稲井  顕 

＊初ちゃん会長ご苦労様でした 久しぶりの例 

 会新鮮に感じました もうコロナはコナいように 

                        山中  卓 

 



次年度に向けて    米田勉 会長エレクト 
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 皆様、本当にお久しぶりです。

２か月以上に亙る緊急事態宣言や

まん延防止措置により、例会を休

会としておりましたが、本日と次

週本年度最後の例会を開催させて

頂く事に感謝いたします。 

 さて、久しぶりの会長の時間で

すが本日の例会は内容が多い為、お話の時間に制限

があるようです。 

 ところで「皆さん今年、時間の流れが早すぎると

感じませんか？」コロナ禍で時間の感覚が変わって

いるそうです。緊急事態宣言などで自粛生活はとに

かく退屈で、今まで通り外出できる日が来るまでと

首を長くして待っているのに、とにかく時間が早く

過ぎていきますね。心の中にある時計が、様々な要

因によって進み方を変えるため、体感時間と実際の

時間がずれる事だそうです。大きな原因は【時間経

過への注意】【体験するイベントの数】【繰り返

し】【知覚する刺激の量】【代謝】の５つだそうで

す。５つ全部を話せば時間が無いので、今日は【代

謝】について少し話をします。大人になると代謝が

低くなるので、時間が過ぎるのが早いと感じる方が

多いと思います。代謝が激しいときは体感する時間

が早く進み、思ったよりも時間が経過していない事

が多く、逆に代謝が低いと時間の経過が早く感じら

れるそうです。大人になると子供のころに比べて

アッと言う間に時間が過ぎてしまうのは、大人の方

が子供よりも代謝が低いからだそうです。緊急事態

宣言下での新しい生活様式で体感時間にいろんな影

響が及んでいるものと思われます。テレワークなど

非対面での仕事が多くなり、通勤や外出する事も少

なくなり、心に残るイベントも 

少なく充足感の不足により、アッという間に時間が

過ぎたように感じるからだそうです。皆さまはどの

ように感じておられますか？このような感覚は、ま

だしばらくは続くように思われます。 

 会長の任期もあと１週間とアッという間の１年間

でした。もう少し頑張りますので宜しくお願いを致

しまして会長の時間を終わります。ご清聴ありがと

うございました。 

会長の時間 
  

   初木 賢司 会長 

 2021-22年度国際ロータリー会長のｼｪ

ｶｰﾙ･ﾒｰﾀ氏は会計士であり、自身が設立

した不動産開発会社「Skyline Group」の

会長、ｶﾅﾀﾞを本拠とする「Operation Eye-

sight Universal (India)」のディレクターをさ

れています。次年度テーマ「奉仕しよう 

みんなの人生を豊かにするために」を取り組むために、

人々のために奉仕し、その人生を豊かにするために援助

を惜しまないで欲しいと述べられています。また、吉川秀

隆ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄは地区のテーマはありませんが特に教育

の支援に重点を置きたいと述べられています。以上のこと

を踏まえ、次年度のクラ

ブテーマを「Simple  is  

best ～自分らしさでつ

なぐ友情と奉仕～」とい

たしました。Simple  is  

bestの精神で ロータ

リーを思いきり楽しんで

いただけるよう努めて

参ります。さらに同じ志を持つ仲間とともに50周年を見据

え、つなぐ大事な一年になるようクラブ運営を行ってまい

米田 勉 会長ｴﾚｸﾄ 

 ります。 

 次年度から例会場が（株）樟葉パブリックゴルフコース

３Ｆに変更となります。１１：３０よりお越し頂いた方よりレス

トランで食事をとっていただき、例会は12時45分スタート

とします。会員の皆様、次年度(2021-22年度)もご理解ご

支援をどうぞよろしくお願い致します。 

おめでとうございます！ 

   6月入会記念日祝       6月お誕生日祝 

 

松田会員、初木会長、白井幹事、稲井会員    森岡会員、初木会長、今平会員 

6月の米山奨学金を授与 

 黄開運さん(中国) 

 摂南大学 

 修士課程看護学 

  

初木会長より奨学金の授与     黄さんよりご挨拶   


